

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA №278-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC en alerta ante posibles interrupciones de carreteras por inicio de lluvias

Dirección regional de Trasportes y Comunicaciones dispone inmediata movilización de maquinaria en caso de que derrumbes entorpezcan tránsito en carreteras.



La dirección regional de transportes y Comunicaciones del Gobierno Regional Cajamarca se mantiene en estado de alerta para movilizar maquinaria en caso de interrupción de las vías de carácter regional a consecuencia del inicio del periodo de lluvias.

Así lo informó Mario Enrique Cueva Carranza, director regional de Transportes y Comunicaciones, quien dijo que el Gobierno Regional es responsable de 740 kilómetros de

carretera, de los cuales 540 tienen el mantenimiento asegurado, ya que desde el inicio de año varias microempresas vienen realizando la correspondiente limpieza de cunetas, alcantarillas y taludes, además relleno de baches, entre otros trabajos. Además aclaró que éstas pueden pedir apoyo con maquinaria si es que las fuertes lluvias causara derrumbes, con lo que se pondrá rápidamente en operatividad las vías.

Cueva Carranza agregó que la dirección a su cargo trabaja para que en el 2014 se tenga en mantenimiento permanente todas las carreteras de carácter regional (740km). Agregó que han coordinado con los alcaldes provinciales para que presten ayuda con maquinaria pesada en caso de que se agravara las interrupciones de carreteras.

El director regional de Transportes y Comunicaciones también habló sobre la vía Cajamarca – Ciudad de Dios. Dijo que están coordinado con PROVIAS a fin de que esta entidad comunique a la empresa responsable del mantenimiento para que esté alerta y se evite interrupciones por largos periodos de tiempo en esta pista bastante transitada.

Recomendó a los transportistas evitar viajar en la noche ya que se vuelve imperceptible el desprendimiento de roca y material suelto de las laderas, lo que puede causar accidentes lamentables.

Por otro lado mencionó que están convocando a todas las autoridades que tienen que ver con el transporte para realizar operativos conjuntos en el próximo feriado a fin de sensibilizar a los transportistas y se evite desgracias. "Cajamarca es la región con menor índice de accidentes de tránsito en en el país y debemos mantener ese nivel", dijo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Sé agradece su difusión Cajamarca, 24 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA